



INSTITUTO DE MEDICINA LEGAL

OFICINA DE PRENSA

Nota de Prensa

IML celebra a lo grande natalicio de Sandino

- En conjunto con la DIRAC
- Declamaciones, concursos, bailes folclóricos y piñatas de los trabajadores

Escrito por: Lic. Herenia García Arias

hgarcia@poderjudicial.gob.ni

prensaiml@poderjudicial.gob.ni

Con poemas alegóricos, bailes folclóricos, concurso de baile, piñata, declamaciones, reseñas históricas y toda una algarabilla, trabajadores del Instituto de Medicina Legal (IML) en conjunto con la Dirección Alternativa de Conflictos (DIRAC), celebraron el 119 Aniversario del natalicio del Héroe Nacional, padre de la Revolución Sandinista, General Augusto C. Sandino.

El mediodía del viernes, se convirtió en una fiesta revolucionaria, donde empleados administrativos, funcionarios del IML y la DIRAC, se dieron cita en el parqueo trasero para honrar la memoria del General Sandino, quien nació el 18 de Mayo de 1895 en el municipio de Niquinohomo, departamento de Masaya.

El acto inició con un baile folclórico y las palabras del Director del IML doctor Zacarías Duarte Castellón, quien expresó su alegría por la celebración agregando “Nos sentimos orgullosos, alegres de decirle al general Sandino: que está hoy con nosotros, lo sentimos. Sandino no ha muerto, vive en el corazón, pensamiento y conciencia de cada uno de nosotros. Hoy su legado, herencia, sus pensamientos y principios están más vivos que nunca”.

El doctor Duarte, leyó un fragmento de un pensamiento de Sandino tras tomar la decisión de luchar contra el imperialismo, la justicia y la paz y durante una conversación que sostuvo Sandino con su padre en ese entonces, donde cita: “Si estas resuelto a sacrificarte, debes hacerlo con todo honor. Después de haber disparado el primer cartucho, contra el invasor, no tenes nada más que esperar, la muerte o la victoria. Pero nunca deberás claudicar con pretextos de hambre, desvelos o cansancio, en esos casos es preferible que te suicides antes de caer en la claudicación vergonzosa”.

Le contesté a mi padre como pude: La fe ciega que abrevaba mi corazón, para arrojar a los piratas de nuestro territorio, basando mis palabras en la razón, el derecho y la justicia”.

El doctor Duarte inspirado en esa frase opinó: “Estas palabras siguen vigentes, todos y todas tenemos que tenerlas presentes siempre todos los días y cada mañana pensemos. Hemos venido luchando para echar de nuestro territorio, de nuestra conciencia y de nuestros pensamientos, muchos piratas que nos impiden crecer y progresar, que nos han impedido hacer realidad el sueño de Sandino.

Dijo que uno de esos piratas ha como le llamaba Sandino, en la actualidad es la pobreza y extrema pobreza, que no solo se expresa por la falta de dinero, sino por la envidia, odio, la falta de solidaridad y humanismo.

“Estamos trabajando juntos en armonía y paz desde en IML, desde la DIRAC, en todo el Poder Judicial, con todos los sectores sociales y económicos de la Nicaragua cada vez más unida y solidaria”, dijo el director el doctor Duarte..

“General Sandino, hoy que estamos celebrando los 119 años los trabajadores del IMI y de la DIRAC, le decimos que trabajando con humanismo, con ciencia, alma y corazón seguiremos haciendo patria. Ratificamos nuestro compromiso de continuar su legado, para contribuir a una patria libre y soberana como usted lo soñó, donde prevalezca la paz, justicia y prosperidad”, expresó el funcionario.

Durante el acto, acompañó a los empleados y funcionarios, el historiador Roberto Sánchez, quien explicó la gesta y el legado de Sandino, seguido de concursos, todos alusivos a preguntas realizadas en torno a la gesta de Sandino.

En la actividad estuvo presente la doctora Ligia Molina, Magistrada de la CSJ y la doctora Leticia Herrera, Directora de la DIRAC.

Tras finalizar la actividad, se quebró una piñata y degustaron un succulento almuerzo para todos y todas las asistentes.